



Marktgemeinde Bernhardsthal

und

Dorferneuerungsverein - DOERN - Bernhardsthal

Einladung

Radtour zu den Bernhardsthaler Naturschutzgebieten

Das Zusammenlegungsverfahren (Kommassierung) - das in Bernhardsthal eine Fläche von 2.200 ha betrifft - hat nicht nur zu Veränderungen bei den landwirtschaftlich genutzten Flächen geführt. Die Grundzusammenlegung erforderte die Neuanlage von Agrarwegen, jedoch wurde besonderes Augenmerk auf ökologisch wertvolle Flächen für Flora und Fauna gelegt und durch Blühstreifen sowie Busch- und Baumgruppen der Naturschutzraum großzügig erweitert.

Um den Bewohnerinnen und Bewohnern von Bernhardsthal einen klaren Überblick und dementsprechende Informationen zu diesen Maßnahmen zu geben, hat die Gemeinde die Landschaftsökologin der NÖ Agrarbezirksbehörde, Frau DIⁱⁿ Elfriede Rath eingeladen, eine kleine Radtour durch die Felder und Fluren für alle Interessierte zu unternehmen.

Frau DIⁱⁿ Rath hat das Kommassierungsverfahren über sechs Jahre begleitet und wird als profunde Kennerin des Bernhardsthaler Burgfrieds allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern erklären, welche Maßnahmen zum Thema Naturschutz von den bäuerlichen Betrieben getroffen wurden, um für die Zukunft Sorge zu tragen unser wertvolles Habitat zu erhalten.

Treffpunkt:

Sonntag, 25. Juni, 16 Uhr, Teichstüberl Bernhardsthal

Für Teilnehmer ohne Fahrrad wird für eine Mitfahrmöglichkeit gesorgt.

Wir freuen uns auf Ihre zahlreiche Teilnahme

Alfred Ertl
Bürgermeister

Dieter Friedl
Obmann DOERN